

辰野西小

学校だより

令和5年5月25日

辰野西小学校

0266-41-0383

第2号

いよいよ運動会 ご期待下さい!!

いよいよ今週末が運動会です。今年の5月は30℃ぐらいに暑くなったり、すごく寒かったりと気温の変化が激しいですが、そんな中、練習をがんばってきました。体調に留意されて、本番にこれまでの成果を発揮できますことを願っています。

保護者の皆様、ご理解・ご協力いただき、本当にありがとうございます。当日は、どうぞご期待ください!



校庭を広く使って練習しています。



5・6年生はフラッグを使った表現を発表します。

運動会当日はお天気がよく、気温も上がりそうです。水分をとったり、マスクを外したりして熱中症に気を付け、思い切り楽しんでほしいと思います。

ご観覧される皆様も熱中症には十分、ご注意ください。

5/12 校長講話「同じ速さで歩いていこう」

速く歩く人、ゆっくり歩く人。歩く速さは、人それぞれです。

お年寄りはどうでしょう。ケガをしている人はそんなに速く歩けませんね。車椅子の人もあります。そんなことについて考えてほしいと思い、「ありがとう」という絵本を読みます。

- 「こえをかけてくれてありがとう」
- 「はなのなまえをおしえてくれてありがとう」
- 「じょうだんをいったらわらってくれてありがとう」
- 「いっぱいびっくりさせてくれてありがとう」
- 「にじをつくってくれてありがとう」
- 「うたをうたってくれてありがとう」
- 「ふたりでおどってくれてありがとう」
- 「わらわせてくれてありがとう」
- 「てをつないでくれてありがとう」
- 「おなじはやさであるいてくれてありがとう」
- 「そこにいてくれてありがとう」



魔法の言葉「ありがとう」

「ありがとう！」

「うれしいよ。」

「たすかったよ。」

**だれもが みとめられる
たのしい がっこう**

この絵本には、「こえをかけてくれてありがとう」、「にじをつくってくれてありがとう」など、たくさんの「ありがとう」が紹介されています。その中で「おなじはやさであるいてくれてありがとう」というのがありました。

前に、けがをして松葉杖をついて歩いている友だちに、そっと寄り添って歩いている人を見かけました。自分の歩く速さと、友だちの歩く速さは同じではありません。ケガをした友だちのことを思い、ゆっくり歩く。そんなふうには人を大切にできる人って、素敵だなと思います。また、下校の時、弟妹と一緒に帰る兄姉の姿を見かけました。弟妹が立ち止まっても座り込んでも待っています。もちろん本当は速く歩けるのに、寄り添って、決して見捨てないのです。毎日の弟妹を思う様子に感心しました。

先生は、「おなじはやさであるく」というのは、相手の気持ちや思いがわかり、寄り添うことだと思います。「困っているだろうな」とか「速く歩くのは難しいんだろうな」とか、自分とは違う他人のことがわかることです。皆さんの周りは、自分とは違ういろいろなお友だちがいます。困っているお友だちはいませんか？

自分のことを大切にすると同じように友だちを大切にできる子どもに育ててほしいと考えています。友だちの話にしっかり耳を傾け、友だちの体や心の痛みに敏感になることができる、そんな人になってほしいと思います。

カテリーナさん「バンドウーラコンサート」がありました!!

5月12日(金)に「カテリーナさんバンドウーラリサイタルⅡ・学校アウトリーチコンサート」が町民会館ホールで行われました。全校が徒歩で移動しました。とても天気の良い日でしたので、歩くのも気持ち良かったです。演奏については、弦が65本もある「バンドウーラ」の音色と、カテリーナさんの歌声に魅了されました。日本の曲も演奏していただき、親しみが持てました。曲間では、ロシアの侵攻を受ける母国への思いや平和への願いも語られました。特に印象に残ったのは、「ウクライナ人にとって母国は自分の母のように大切に、一つの家族のようなもの」という言葉です。質問してくれた6年生福島さん、立派でした。ウクライナについて、引き続き考えたいです。



お知らせ

- ◆辰野西小学校には「子ども見守り隊」があり、登録して下さったボランティアの皆様が児童の登下校を「見守って」いただき、安全確保してくださっています。本当にありがとうございます。しかし、以前より見守り隊の方の人数が減ってしまい、現在9名です。そこで、お知り合いの方などで、この「子ども見守り隊」のボランティアをお願いできる方がいらっしゃいましたら、ぜひご紹介いただきたいと思えます。学校までご連絡いただくと、ありがとうございます。
- ◆新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが、5月8日から季節性インフルエンザなどと同じ「5類」に移行しました。移行後は、濃厚接触者指定や行動制限がなくなり、感染対策は、個人の判断に委ねられました。ご不明な点がございましたら、学校までご相談ください。
- ◆5月8日からオクレンジャーによる出欠席のご連絡をいただき、ありがとうございます。6月16日プール開きがあり、水泳の学習が始まりますが、本年度より、プールカードの内容も出欠席のオクレンジャーに含ませていただきます。プールの可否を、オクレンジャーにてお知らせください。
- ◆6月の主な行事予定です。

6月 1日(木)	……………	クラブ発足
2日(金)	……………	青葉読書週間(～8日) 内科検診1年
6日(火)	……………	学校運営委員会①
7日(水)	……………	職員研修につき計画休業
8日(木)	……………	内科検診3年 児童会③
9日(金)	……………	尿検査
12日(月)	……………	内科検診2年
14日(水)	……………	眼科検診(高学年はば)
15日(木)	……………	クラブ②
16日(金)	……………	眼科検診(高学年はば)
19日(月)	……………	内科検診5年はば
22日(木)	……………	児童会④
23日(金)	……………	内科検診6年
28日(水)	……………	眼科検診(低学年)
29日(木)	……………	クラブ③



スクールカウンセラー 紹介

今年度も西小学校には、2名のスクールカウンセラーが関わってくださいます。スクールカウンセラーは、「心の専門家」として悩みの相談に乗ったり、助言や援助をしたりしてくださいます。児童だけでなく保護者の皆さんの相談も受け付けます。**相談を希望する場合は、担任へ申し出**をしてください。担任からコーディネーター（清水）へ連絡いたします。お気軽にご相談ください。

武川 みゆき
スクールカウンセラー

岡田 拓也
スクールカウンセラー（辰野町）

実施日		
6月	16日	金
6月	28日	水
7月	21日	金
8月	25日	金
9月	22日	金
10月	27日	金
11月	10日	金
12月	15日	金
1月	12日	金
2月	9日	金
3月	1日	金

14時～17時

実施日	
6月	12日
	29日
7月	5日
	<u>10日</u>
	21日
8月	28日
	29日
9月	4日
	<u>14日</u>
	28日
10月	<u>17日</u>
	30日

9:30～17:30
下線 15:30まで

実施日	
11月	<u>16日</u>
	27日
12月	<u>12日</u>
	15日
1月	<u>12日</u>
	22日
2月	<u>15日</u>
	29日
3月	4日

9:30～17:30
下線 15:30まで

お気軽に
連絡ください。



原則、学校で実施しますが、必要に応じて町民会館でも実施していただけます。
予約が重なり、実施日が先になってしまう場合もあります。ご了承ください。